



Investigadores de Países Bajos pusieron bajo la lupa a distintos personajes: Las princesas de las películas infantiles podrían sufrir varios problemas de salud

Las enfermedades podrían ir desde la depresión por vivir encerradas en palacios, el riesgo de zoonosis por interactuar con animales, escaras por estar tanto tiempo acostada, como la Bella Durmiente, o alopecia permanente debido al tironeo a las trenzas de Rapunzel.

A.I.

Aunque la historia comúnmente acaba con un "vivieron felices para siempre", la verdad es que esa vida podría no ser tan larga si las princesas de las películas infantiles no modifican ciertos hábitos.

Así lo reveló la edición navideña del British Medical Journal, en la que se publica el artículo "¿Vivir felices para siempre? Los riesgos ocultos para la salud de las princesas de Disney".

En él, un grupo de investigadores de los Países Bajos, analizó los riesgos para la salud que enfrentan conocidas protagonistas de las películas de Disney, como Aurora (de "La bella Durmiente"), Blancanieves o Jasmín, de la película "Aladdín".

Una de las más afectadas sería Cenicienta quien, al realizar la limpieza del castillo, está expuesta al polvo por lo que podría desarrollar una enfermedad pulmonar. Esto se agravaría por culpa de su hada madrina, quien esparce cantidades importantes de purpurina mágica (que pueden ser microplásticos recubiertos de aluminio), los que podrían entrar al tejido pulmonar.

Blancanieves, a pesar de ser la más bella del reino, tuvo escasas oportunidades de interacción social al desenvolverse como la sirvienta de su malvada madrastra. Esto la expuso al riesgo de sufrir enfermedades cardiovasculares, depresión, ansiedad o muerte prematura, dicen los autores. Sin embargo, conocer a los siete enanitos la protegió de los riesgos de la soledad.

Aunque en su caso, el dicho "una manzana al día mantiene al doctor en lejanía" falla rotundamente tras comer la manzana envenenada.

En tanto, Jasmín, la princesa de "Aladdín", también tiene riesgos por la soledad de vivir encerrada en un palacio, sin ningún amigo con el que interactuar. A eso se suma que su mascota, el tigre Rajah, puede ser un importante foco de infección zoonótica, sin contar el peligro que representa un animal salvaje.

Algo parecido le pasa a Bella, de



Blancanieves sufría alto riesgo de depresión y problemas cardiovasculares antes de conocer a los siete enanitos.



Los expertos calcularon que el salto al vacío de Pocahontas fue desde una altura de 252 metros lo que, al menos, pudo producirle múltiples fracturas.



Jasmín se expuso no solo al riesgo de zoonosis al interactuar con el tigre Rajah, sino que también a ser devorada por él.

"La Bella y la Bestia", su contacto cercano con la Bestia la expone a enfermedades potencialmente mortales como la rabia o la brucelosis.

Salto al vacío

Los investigadores calcularon que el salto al acantilado que realiza Pocahontas con la mano en la cabeza para propiciar la paz entre nativos americanos y los colonos ingleses, tiene una duración de nueve segundos. Con ello estimaron que el acantilado tendría una altura de 252 metros, lo que dejaría a Pocahontas "con una sinfonía de fracturas en lugar de una melodía armoniosa con la naturaleza".

El sueño infinito de la princesa Aurora, de "La Bella Durmiente", conlleva riesgos cardiovasculares, de accidentes cerebrovasculares, de obesidad y de diabetes. Asimismo, estar tanto tiempo postrada le produciría escaras o úlceras por presión y atrofia muscular.

El hechizo se rompió por el beso del príncipe Felipe, pero los autores dicen que también rompió con las normas sociales, al no obtener el consentimiento de la princesa.

Mulán, la guerrera que salvó el imperio chino, sufre constantemente la presión familiar para que defienda su honor. Según los autores ese tipo de presión puede llevar a mayores niveles de problemas de salud mental al obligarse a vivir una vida que no eligió.

Y qué decir de los folículos pilosos de Rapunzel, que podrían haberse dañado con los constantes tirones a su larga trenza. Esa acción podría producirle alopecia por tracción y dolor en el cuero cabelludo.

"Disney debe considerar intervenciones para superar estos desafíos de salud, incluyendo la psicoterapia, la capacitación sobre la convivencia con animales y las medidas de protección personal contra agentes infecciosos y partículas tóxicas", concluyeron los autores. "Solo entonces las princesas de Disney podrán vivir de manera saludable para siempre".